

雇用促進住宅について



佐藤 龍彦

市内で働く若者や子育て中の方から「生活が苦しい」「家賃が高くて大変」との声が多く寄せられている。『質問』子育て応援住宅として整備する東大畠地区の雇用促進住宅の取得はいつになるのか伺う。

【答弁】【市長】現在、所有者側から空室修繕の工事に着手し、平成28年2月末の完了で進めているとの連絡が入っている。その修繕工事の完了後、市議会の議決を得て本契約し、引き渡しを受ける予定である。

【質問】取得後の家賃について伺う。上の部屋は、1・2階より家賃を低くすることも検討をしている。

◎寡婦(夫)控除の「みなし適用」について
夫や妻と死別や離婚した後、結婚せずに子どもを育てている場合に、所得税や住民税を軽減する寡婦(夫)控除という制度がある。しかし、諸事情により結婚せずに子どもを育てているのに、婚姻歴のないひとり親家庭は、寡婦(夫)控除を受けられない状況にある。

じることは時代にそぐわないと考えるが、国の法律に基づいて施行されているものもある。今後、寡婦(夫)控除のみなし適用については、対象となる事業を調査し検討していくたい。

◎有害鳥獣対策について

本市にも有害鳥獣解体場が完成し、今後、施設が活用され、農業被害の軽減につながる」と期待している。

しかし、平成27年度も特にイノシシによる被害が多く発生している。

【質問】鳥獣被害防止

されたとみなして、経済的負担を軽減する措置をとることはできないのか伺う。

【答弁】【市長】被害地

の申請者が増加している。多くの農家の方々にこの事業を活用していただきため、現行の上限額及び補助率で継続していくきたい。



12月定例会を傍聴した大平小6年生

議会を傍聴してみませんか！

2月定例会は、平成28年2月16日（火）午前10:00開会予定です。

定例会は、年4回（2月・6月・9月・12月）開催されます。市の予算や決算、条例など、市民のみなさんに深く関わりのある議案が審議されます。

また、市議会では、インターネットによる中継を行っています。議場で行われる本会議（議案審議・一般質問など）や予算審査をライブ中継や録画映像で視聴できます。

※録画映像は、生中継配信の日から30日間を経過すると自動で削除されます。

- 12月定例会の傍聴者数 34人
 - 12月定例会ライブ中継の合計視聴者数（累計） 406人
- 市のホームページの「市議会ライブ中継」をクリック